

Chaud et froid chez Fondis pour la Chambre de commerce

Le président de la Chambre de commerce et d'industrie Sud Alsace Mulhouse (CCI-SAM), Gilbert Stimpflin, et son directeur général, Jacques Droy, ont visité mardi matin la société Fondis, dans la zone d'activités de Vieux-Thann.

Jean-Michel Cuenot

Accueillis, puis guidés dans les ateliers, par le PDG de Fondis Gaby-Yves Bald et son épouse Raymonde, directrice générale, les représentants de la CCI ont découvert une entreprise de pointe, qui cultive l'excellence dans les domaines aussi différents que les appareils de chauffage au bois (poêles, cheminées, foyers et inserts), les climatiseurs de cave à vins et les radiateurs électriques à rayonnement.

Lors de la visite, le chef d'entreprise a mis en avant l'importance, pour sa société, de travailler au plus près de la clientèle, en offrant « *un service et des produits qualitativement irréprochables et écologiquement responsables. Nous fabriquons des produits faits pour durer, mais cela ne nous empêche pas d'assurer un service après vente performant.* »



Le président de la CCI de Mulhouse, Gilbert Stimpflin (à droite), et son directeur général, Jacques Droy (à gauche), guidés dans les ateliers de Fondis par son PDG, Gaby-Yves Bald, et son épouse Raymonde, directrice générale. Photo L'Alsace/Jmc

Il a annoncé à cette occasion qu'une filiale venait d'être créée, Wine Master, pour différencier la production et la commercialisa-

tion des climatiseurs de cave à vins. À ce propos, la société vieux-thannoise vient de décrocher un marché de 100 000 € pour ce type

d'équipement en Australie, où s'était rendu récemment le PDG. Ce dernier en a profité pour rappeler qu'en 2012, sa société avait fourni les radiateurs à inertie du palais du roi d'Arabie saoudite.

Installée depuis près de quarante ans à Vieux-Thann, Fondis emploie 45 personnes et réalise 40 % de son chiffre d'affaires à l'export.

Mutualiser pour économiser

Pour mutualiser certains achats et réaliser des économies, la société s'est associée à d'autres entreprises de la zone vieux-thannoise, comme l'a relevé Raymond Bald. Une initiative à laquelle a été très sensible le président de la CCI, Gilbert Stimpflin, qui a mis l'accent sur l'importance de travailler en réseau et, pour la chambre consulaire, de privilégier la proximité avec les entreprises.